



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Miércoles 25 de noviembre de 2020.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: La Crónica, Excélsior, El Sol de México, Ovaciones, Reporte Índigo, Reforma, Milenio, La Razón, La Jornada, Ovaciones, 24 Horas, El Universal, El Economista, Contra Réplica

En marcha, el programa de apoyos para gastos funerarios de víctimas de COVID/La Crónica

El titular de la Secretaría de Salud, doctor Jorge Alcocer Varela, señaló que el gobierno de México iniciará el Programa de Apoyos para Gastos Funerarios a Familiares de Personas Fallecidas por COVID, “como una acción moralmente obligada y solidaria”.

Vacuna, en diciembre: Ebrard/Excélsior, La Crónica, El Sol de México

De acuerdo con el Canciller, Marcelo Ebrard, nuestro país podría iniciar el proceso de vacunación contra de la covid en diciembre de este año, siempre y cuando la Cofepris autorice la vacuna de la farmacéutica Pfizer. Y de acuerdo a indicaciones el titular de Salud Jorge Alcocer.

Amnistía Internacional pide transparencia en el proceso de vacunación/Ovaciones, El Sol de México

Amnistía Internacional pidió este martes al Gobierno mexicano que sea transparente con el proceso de vacunación contra la covid. El canciller Marcelo Ebrard explicó en la mañana que el secretario de Salud, doctor Jorge Alcocer, ya “tiene listo su plan de vacunación” y que lo presentará muy pronto.

Buscan juicio político contra Alcocer/Reporte Índigo

Diputados del PAN interpusieron una demanda de juicio político en contra del doctor Jorge Alcocer Varela, secretario de Salud y contra quienes resulten responsables de los más de 100,000 muertos que ha dejado el COVID debido al presunto mal manejo de la estrategia para enfrentar la pandemia.

La mañanera/Reforma

Temas: Modificaciones a iniciativa sobre outsourcing, pago de gastos funerarios a deudos de víctimas de Covid, inundaciones en Tabasco, contexto electoral, balance de Covid en cada entidad, restricciones ante pandemia. Participantes: doctor Jorge Alcocer, Secretario de Salud; Marcelo Ebrard, Canciller; Zoé Robledo, director del IMSS; María del Rocío García Pérez, titular del Sistema Nacional DIF; Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud; Juan Antonio Ferrer, director del Insabi; Luis Antonio Ramírez, director del ISSSTE.

Primer caso de tétanos neonatal. ¿y las vacunas?/Excélsior

Reportera: Ruth Rodríguez.

Cada martes por la noche, después de la conferencia vespertina, en Palacio Nacional se lleva a cabo una reunión en que se deciden las acciones a tomar en materia del combate al SARS-CoV-2, en la que participan el titular del IMSS Zoé Robledo y otros funcionarios. ¿Y adivinen quién es el gran ausente? Atinó, el secretario de Salud, doctor Jorge Alcocer, que no está convocado a estas reuniones, pues su lugar lo ocupa su subsecretario Hugo López-Gatell.

Gran deporte/Milenio

Reportero: Gil Gamés.

El secretario de Salud ¿cuál?, doctor Jorge Alcocer, dio a conocer que se otorgará un apoyo para gastos funerarios a los familiares de personas fallecidas por covid, "deberá ser solidario, universal y directo". 100.000, según sus cuentas. Gracias por tanta generosidad, ¿no habría servido ese mismo dinero para salvar vidas?

México registra récord de casos de covid: 10,794 en un día/La Razón

José Luis Alomía, director general de Epidemiología, informó que para la segunda semana de noviembre el índice de positividad subió a 46%, cerca del 49 que se alcanzó en el punto máximo. En su oportunidad, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, expuso los diferentes escenarios que existen en torno a la aprobación de la vacuna contra Covid de Pfizer y su posterior llegada a México. "No cantemos victoria anticipadamente, tampoco seamos pesimistas.

López-Gatell, en plan optimista: los contagios "estables o a la baja"/La Crónica, La Jornada, Ovaciones, La Razón

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, aseguró en tono optimista este martes en Palacio Nacional que los contagios COVID en México siguen disminuyendo desde hace 15 días, pero advirtió que la pandemia es variable, por lo que en caso de existir nuevos rebrotes, pueden ser controlados por medio de las medidas de prevención que se aplican.

Dará el gobierno apoyo de \$11,460 a deudos de fallecidos por Covid/La Jornada

A partir de 2 de diciembre, el gobierno federal entregará un apoyo para gastos funerarios de 11,460 pesos a los familiares directos de las personas fallecidas por Covid, anunció el director del IMSS, Zoé Robledo. Por otro lado, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, advirtió que aunque los contagios disminuyen en México desde hace 15 días.

Llega Andrés Manuel López Obrador a sus 500 Mañaneras/24 Horas

En las conferencias mañaneras hay invitados que acaparan el micrófono, como el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, quien cada martes de El Pulso de la Salud "secuestra" el atril del mandatario para sobre detallar cómo va la pandemia en el país, explicación que ayer duró 46 minutos.

Rozones/La Razón

Vacunas, optimismos y lo que viene. Así que en la escala de optimismo respecto a la posibilidad de contar pronto con una vacuna en México siguen siendo notorias las diferencias entre dos Secretarías: la de Relaciones Exteriores, a cargo de Marcelo Ebrard, y la de Salud, en donde en temas de la pandemia el que manda es el subsecretario Hugo López-Gatell.

Por qué no importa que mueran tantos en México por Covid/El Universal, Excélsior

Reportera: Ana Paula Ordorica.

Covid que publicó Bloomberg, los autoelogios del Presidente Andrés Manuel López Obrador su estrategia para lidiar con la pandemia duelen. México es el país que peor ha manejado la pandemia. Último lugar. Pero tenemos a un presidente y a un encargado de lidiar con ella que se empeñan en decir que somos alarmistas los que señalamos que una tasa de muerte de 8.6% no es normal. Que hay que corregir el rumbo. Que más de 100,000 muertos son la clara señal del error. Que el virus no nos vino como anillo al dedo.

La carrera por las vacunas/El Economista

Reportero: Alberto Aguirre.

El entusiasmo del titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores no fue compartido por el subsecretario Hugo López-Gatell, quien recordó que la extensión del registro sanitario está supeditada a la comprobación de la seguridad y eficacia de las vacunas.

El drama que López Obrador ignoró/El Universal

Reportero: Héctor de Mauleón.

Se criticó la mezquindad y la insensibilidad en Palacio Nacional contra un tuit el columnista Héctor de Mauleón, ante la presencia del Subsecretario de Salud Hugo López-Gatell y del vocero Jesús Ramírez.

Ya vienen los peregrinos/Contra Réplica

Reportera: Elena Chávez González.

Somos un pueblo de libertades y a nadie se le va a prohibir nada, ni se le obligará a usar cubrebocas porque científicamente, dicho en voz del glamoroso doctor Gatell, su factibilidad no está comprobada.

Los muertos de la 4T/El Universal

Reportero: Ricardo Rocha.

En franca competencia de incontinencia verbal, el vocero López-Gatell, quien prohibió hacer pruebas a los laboratorios particulares “para no crear pánico”, soltaría el 28 de febrero: “los cubrebocas no sirven para protegernos del Covid”.

La tormenta que se ve venir/El Economista

Reportera: Maribel R. Coronel.

Cada día que pasa sin que UNOPS dé finalmente el banderazo de arranque de la mega licitación internacional de medicamentos, se eleva la angustia para quienes están en el sector salud y conocen los complejos procesos farmacéuticos y la hoy estropeada cadena de suministro.

Ya le prendieron al ventilador/Milenio

Reportero: Joaquín López-Dóriga.

El Centro Católico informó que han muerto por covid 1 obispo, 109 sacerdotes, 8 diáconos y 5 religiosas. El reporte lo dan cada 15 días. La Secretaría de Salud debería hacer lo mismo con las víctimas del sector sanitario, que de acuerdo con el último corte era el más elevado del mundo. ¿Qué falló?

Nudo Gordiano./Excélsior

Reportera: Yuriria Sierra. 53 de 53.

De 53 países evaluados, México está en el último lugar. ¿Qué se le puede reprochar a esta observación cuando nuestro país tuvo, al menos, dos meses para preparar su estrategia y hasta hace poco reconocieron la importancia de usar cubrebocas? Ayer rebasamos las 102,000 muertes. Las autoridades de Salud están muy orgullosas y aferradas a su estrategia, donde la falta de coordinación la justifican con movimientos políticos.

El costo de manejar muy mal la pandemia/El Economista

Reportero: Luis Miguel González.

El costo de manejar muy mal la pandemia. ¿Cuánto costará la pandemia a México? La pesadilla no ha terminado y no sabemos cuánto tiempo más durará, pero podemos recuperar una o dos premisas del trabajo de estos académicos de Harvard: el costo va mucho más allá de lo que se mide con la caída del PIB.

Sería Covid primera causa de muerte/Reforma, Milenio, El Universal, El Sol de México

Ayer, la Secretaría de Salud reportó el número más alto de contagios en un día, con 10,794 casos y 813 defunciones por Covid en el país, cifra que duplica el promedio diario registrado por el Instituto de Washington.

Es México peor país para vivir por virus/Reforma, La Crónica

Entre los indicadores están el aumento de los casos de Covid, la tasa de mortalidad general, número de pruebas y los acuerdos pactados para comprar vacunas. Se considera también la capacidad sanitaria y el impacto de las restricciones para frenar contagios según un ranking de Bloomberg News.

Sólo 1 de cada 10 niños revela abusos/24 Horas

Sólo uno de cada diez niños se anima a decir que fue víctima de un abuso sexual. De acuerdo con Abigail Casas, investigadora del Instituto Nacional de Pediatría, a diferencia de una violación, el abuso sexual, según de acuerdo Abigail Casas investigadora del Instituto Nacional de Pediatría.

Inserción "O todos coludos o todos rabones"/La Presa, El Sol de México

Vapeadores publican una inserción donde exhortan a la Secretaría de Salud y a la Suprema Corte de Justicia a que se rechace este proyecto de sentencia contra el vapeo y se elabore un nuevo proyecto que sea congruente, consistente e incluyente de sus propios criterios.

No es justo/Reforma

No es justo Hemos rebasado en México las 100 mil muertes por coronavirus y se culpan al Gobierno y particularmente al Dr. López-Gatell de nuestra tragedia. Se menciona que México es el cuarto país en defunciones, pero no se dice que está a la par de Francia, por tomar un ejemplo, si se considera al número de habitantes.

Trascendió/Milenio

Que el Congreso mexiquense aprobó un punto de acuerdo para demandar que se frene la organización de fiestas Covid en medio del repunte del coronavirus.

Que siempre sí sabía, y mucho Rosario Robles/Ovaciones

Reportero: José Antonio Chávez.

Entre las malas noticias por la pérdida de un ser querido por el COVID, el director general del IMSS, Zoé Robledo anunció al menos una buena, se trata del apoyo a familiares para los gastos funerarios en 11,460 pesos que otorgará el gobierno federal a través del DIF.

Fallecen más jóvenes por covid: funerarios/Milenio

El presidente de la Asociación de Propietarios de Funerarias y Embalsamadores de CdMx, David Vélez, afirmó que está segunda ola de la pandemia se está llevando por delante a los jóvenes. “Más o menos, de 10 defunciones, 7 son jóvenes de entre 25 y 40 año; un porcentaje demasiado alto”, señaló.

Inicia ISSSTE nueva fase de prevención: Ramírez Pineda/Ovaciones

El ISSSTE está en una nueva fase de diseñar estrategias de prevención como el Programa “ECOS para el Bienestar”, que tiene entre sus objetivos enfrentar el Covid en diversas comunidades del país, afirmó su director general Luis Antonio Ramírez Pineda.